

戸山

新宿区立 戸山小学校

楽しかった 夏のワクワクスクール

校長 山崎 涼二

夏休みのワクワクスクールは、7月22日、27日、29日の3日間で11講座のワークショップを実施しました。一つはスクールコーディネーターの紹介で、竹楽器作りを行いました。

その他、10講座はすべて、海城中高・保善高校・戸山高校の生徒の皆さんが講師となって子どもたちに体験的な活動を実施してくれました。

このワクワクスクールは、地域協働学校の学校運営協議会委員の海城中高の校長先生から、地域の学校と交流・連携をしていきたいというお話から始まったものです。ですから、地域協働学校の取り組みの一つです。

実際にこのワクワクスクールは、海城高校の生徒会の役員が中心になって3校の生徒会をまとめ実施しました。

3校の鉄道研究会や化学部、美術部、模型部、地歴部、物理部、生物部、戸山高SSHの皆さんが、小学生向けに一生懸命に講座を進めていました。

高校生や中学生の真剣さは、小学生にとっても素敵な先輩の姿として目に映ったようです。近い将来の自分の姿を映している子もいたかもしれません。

その時の様子を写真で紹介します。



今後は、地域協働学校の取り組みとして、海城中高の生徒が避難所訓練にも参加を予定しています。

これからも、地域にある学校として、「地域とともに子どもを育てる学校」に取り組んでいきます。地域協働学校の取り組みのあいさつ運動は、9月は、21日（水）です。ご協力よろしくお願ひします。

学年の窓 2年

生活科 まちたんけんに行こう

2年生は、6月10日（金）に学校のまわりを探検してきました。「お店の近くを通ったら、いいにおいがした」「びわの実があったよ」「消防署の前からスカイツリーが見える」など、たくさん発見があちらこちらから聞こえてきました。

また、戸山公園のごみを拾ってくださっていた方にインタビューをしたり、消防署の方が実際に訓練をしている様子を見たりして、町を支えてくださる方の力に気付いた子もいました。

2学期は、9月1日（木）にグループに分かれてお店たんけんに行く予定です。お店のことがよくわかるように、お話をよく聞いたり、質問をしたりして、町のことに對してさらに詳しくなることができるように学習を進めていきます。



戸山フェスティバルへのお誘い

今年も戸山フェスティバルが開催されます。戸山フェスティバルはふれあい班（縦割り）ごとにお店を出し、みんなで協力・工夫して取り組むことを楽しむ集会です。教室と体育館で出店されます。お店の内容はゲームや出し物です。ぜひご参加ください！

9月24日（土） 9：25 開会式（放送）



昨年の戸山フェスティバルの様子